

Vecinos de sectores rurales protestan por conectividad

En Santa Juana exigen medidas a Vialidad para mejorar estado de caminos y por rutas expeditas.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.d

Vecinos de sectores rurales de Santa Juana protestaron en la Ruta de la Madera, en el sector Chacay, y exigieron mejores caminos rurales.

Ante esta situación, la alcaldesa santajuanina, Ana Albornoz, señaló que envió un oficio al Ministerio de Obras Públicas para pedir soluciones concretas y mostrando el malestar de la comunidad.

La presidenta de la Junta de Vecinos San Gerónimo- Malal, Lisper Valencia, señaló que “en una reunión de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, tomamos el acuerdo para realizar esta manifestación, porque la verdad estamos muy molestos con el trabajo que desarrolla la Dirección de Vialidad”.

“**Los caminos están en muy mal estado, no hay mantención y hay muchos baches en la ruta”.**

Lisper Valencia



JUNTAS DE VECINOS DE LA COMUNA SE UNIERON.

En ese sentido, argumentó que “los caminos están en muy mal estado, no hay mantención de éstos, la carretera está prácticamente intransitable con muchos baches y eso genera peligro para todos. Ya estamos en agosto y no hay ninguna solución. Encontramos que es una falta de respeto que muchas familias queden aisladas y esto es todo un problema”.

Verónica Cea, presidenta de la Junta de Vecinos de Colico Alto, dijo que “esta es una gran problemática porque los furgones escolares no pue-



SECTOR LOS QUIQUES EXIGIÓ MEJORAS.

den transitar, y lo mismo sucede en caso de emergencia para que llegue la ambulancia o los furgones de las postas”.

Jaime Pezo, vecino del

sector La Generala, indicó que “aquí hay un abandono total de los caminos rurales, están intransitables. Esta manifestación tiene por finalidad hacer

3

vecinos explicaron las razones de la protesta y pidieron medidas de forma urgente.

un llamado de atención al Estado para que se preocupe, la idea es que a través del Ministerio de Obras Públicas se puedan ejecutar obras de mejoras en un corto plazo”.

La alcaldesa Ana Albornoz sostuvo que “como municipio ya hemos sostenido reiteradas reuniones con el MOP y no se han cumplido los compromisos, por eso es que los vecinos y la comunidad rural en general han optado por tomarse la carretera y desarrollar esta manifestación”.

La jefa comunal de Santa Juana agregó, tras esta acción de los habitantes, que “teniendo en consideración la necesidad de los vecinos, es que presentamos un oficio al MOP para que se puedan dar soluciones concretas”.

Hasta el cierre de esta edición, no ha habido respuesta desde la Dirección de Vialidad a la consulta de La Estrella respecto a esta manifestación y a las medidas que tomarán. ☺